

## Tiroler Kammerorchester InnStrumenti Neue Geschäftsführung

Rita Gassner, die mit großer Empathie seit 2002 für die Organisation, Verwaltung und Öffentlichkeitsarbeit des Kammerorchesters InnStrumenti verantwortlich zeichnete, wendet sich neuen (Herzens-)Aufgaben zu. Ihre Nachfolge trat Thomas Steinbrucker an.

Aufgewachsen in der Steiermark und Osttirol, kam der 1978 in Klagenfurt geborene Thomas Steinbrucker nach der Matura in Lienz zur Militärmusik Tirol. Anschließend studierte er Instrumental- und Gesangspädagogik am Tiroler Landeskonservatorium bei Andreas Lackner. Nach seinem Magisterstudium am Mozarteum Salzburg startete er ab 2005 Unterricht auf der Naturtrompete bei Andreas Lackner. Seit 1999 war er Lehrer für Trompete an verschiedenen Landesmusikschulen in Tirol, seit 2004 an der Musikschule der Stadt Innsbruck. Moderne Trompete spielt er seit 2000 im Tiroler Kammerorchester InnStrumenti, dessen Geschäftsführung er nun 2021 übernahm. H. Berger



Thomas Steinbrucker, der neue InnStrumenti-Geschäftsführer